

Velotour Silberfuchse Degersee

Tourenleiter	Klemens Fuchs
Anzahl Teilnehmer	7
Datum	Mittwoch, 11. Juli 2018
Abfahrt	07.30 Uhr neue Rheinbrücke Diepoldsau
Wetter	leicht bewölkt, am Morgen noch sehr frisch, am Nachmittag angenehm warm

Tourenbericht

Bei recht kühlen Temperaturen starteten wir in Diepoldsau und fuhren über Bregenz nach Lindau. Nach dem obligatorischen Kaffeehalt setzten wir die Fahrt fort nach Wasserburg, Nonnenhorn und Kressbronn. Dort verliessen wir den Bodensee und erreichten über Betznau, Schleinsee und Wielandsweiler unser Ziel für den Mittagshalt, den Degersee. Im idyllisch gelegenen Gastgarten am Seeufer wurden wir gut gepflegt.

Auf der Weiterfahrt verpasste der Leiter auf einer Schussfahrt leider eine Abzweigung. Zurückfahren wäre keine gute Option gewesen und so setzten wir die Fahrt auf der Nordseite des Flusses Argen fort. Bei dieser Zusatzschleife durchfuhren wir Neukirch, Neuravensburg, Hergensweiler und Hörbranz. In Bregenz legten wir nochmals einen Halt ein, um den Schlusspurt an den Ausgangsort zu meistern.

Teilnehmer	Oskar, Nelly, Stefan, Nik, Hausi, Hanny, Klemens
Daten	106 km, 680 Höhenmeter, 5 ¼ Stunden
Fotos	Stefan

